



Medienmitteilung vom 22. Mai 2018

## **Aktionstage Psychische Gesundheit im Kanton Solothurn Nominationsfrist für den 9. Sozialstern läuft**

**Zum neunten Mal wird im Rahmen der Aktionstage Psychische Gesundheit der Solothurner Sozialstern vergeben – eine Auszeichnung für Firmen, die sich vorbildlich für Menschen mit einer psychischen Beeinträchtigung einsetzen. Die Nominationsfrist für den mit 10'000 Franken dotierten Preis läuft bis 31. August.**

«Der Erhalt des Sozialsterns freut mich vor allem für unsere Mitarbeitenden. Sie sind es, welche die Unternehmenskultur leben und das soziale Engagement mittragen.» Das sagt Martina Gerster, die Vorsitzende der Geschäftsleitung der Härterei Gerster AG in Egerkingen, die letzten Herbst mit dem Solothurner Sozialstern ausgezeichnet wurde. Ein löbliches Beispiel. Und glücklicherweise eines von vielen, sodass die Organisatoren der Aktionstage psychische Gesundheit im Kanton Solothurn auch dieses Jahr wieder eine Auszeichnung an eine Firma überreichen können. Die Übergabe des Preises, der mit 10'000 Franken dotiert ist, findet zum Abschluss der Aktionstage am 9. November 2018 im La Couronne Hotel Restaurant in Solothurn statt.

Nun läuft die Nominationsfrist für den 9. Solothurner Sozialstern. Dossiers können bis am 31. August 2018 eingereicht werden. Als Preisträger kommen Unternehmen aus dem privaten wie öffentlichen Bereich in Frage, die sich über längere Zeit für die berufliche Integration von Menschen mit einer psychisch bedingten Leistungseinschränkung einsetzen. Dazu gehört die Unterstützung bei der Rückkehr ins Berufsleben nach einer krankheitsbedingten Abwesenheit an der bisherigen Stelle oder in einer neuen Funktion sowie das Angebot von angepassten Arbeits- und Ausbildungsplätzen.

Firmen im Kanton, die sich in besonderem Masse einsetzen, sollen mit dem Sozialstern die verdiente öffentliche Anerkennung erhalten. Eine Jury mit Vertretern aus Wirtschaft, Verwaltung und Psychiatrie bestimmt den Preisträger. Unternehmen können sich selber anmelden oder durch eine Drittperson vorgeschlagen werden.

Hinter dem Solothurner Sozialstern stehen die Pro Infirmis Aargau-Solothurn, das Amt für soziale Sicherheit des Kantons Solothurn, die Psychiatrischen Dienste der Solothurner Spitäler AG sowie die Solodaris Stiftung. Die Aktionstage Psychische Gesundheit im Kanton Solothurn finden vom 26. Oktober bis 9. November 2018 statt.

**Die bisherigen Preisträgerinnen:**

2010: Duap AG, Herzogenbuchsee

2011: DHL Logistics (Schweiz) AG, Derendingen

2012: DORMET Dörfliger Metallwaren AG, Hägendorf

2013: Remonta AG/Mondaine Watch Ltd., Biberist/Solothurn

2014: Kisag AG, Bellach

2015: Paul Bütiger AG, Biberist

2016: marti ag schreinerei & schliesstechnik, Kappel

2017: Härterei Gerster AG, Egerkingen

**Weitere Informationen zum Solothurner Sozialstern:**

[www.psychische-gesundheit-so.ch/sozialstern](http://www.psychische-gesundheit-so.ch/sozialstern)